

COMUNICADO DE PRENSA

SDHyBC/678 Chihuahua, Chih., a 8 octubre de 2024

Más de 50 niñas y niños de Julimes cuentan ya con estancia infantil para su cuidado

Con el objetivo de proporcionar un espacio adecuado para el cuidado de más de 50 niñas y niños en el municipio de Julimes, la Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común (SDHyBC) inauguró la estancia infantil "Mundo Mágico".

El titular de la SDHyBC, Rafael Loera, resaltó que esta obra implicó una inversión de 150 mil pesos, a fin de garantizar un entorno de atención y apoyo para el desarrollo de infantes de entre uno y siete años con 11 meses, mientras sus padres y madres trabajan.

"Estamos aquí en cumplimiento al compromiso de la gobernadora Maru Campos, quien tiene un gran interés por las estancias infantiles. Como mujer, comprende que las madres necesitan buscar mejores oportunidades, y para ello es esencial contar con espacios con personal certificado, buenas instalaciones, y lo que es aún mejor, becas para sus hijas e hijos", expresó.

El funcionario reconoció al personal de "Mundo Mágico" por su compromiso con la capacitación y la búsqueda constante de la excelencia, pues gracias a su dedicación las familias de la región tienen la tranquilidad de dejar a sus hijas e hijos en manos confiables.

Rafael Loera aseguró que, el Gobierno del Estado continuará con el trabajo conjunto con los ayuntamientos y la sociedad civil, para crear nuevos espacios y entornos seguros que garanticen el cuidado y bienestar de las niñas y niños de Chihuahua.

A su vez, Isela García Ávalos, responsable de la nueva estancia infantil, expresó su satisfacción por poder servir a la primera infancia en Julimes, y enfatizó que el espacio fue diseñado y adaptado específicamente para cubrir una necesidad prioritaria en la región.

La directora general del Instituto Chihuahuense de Desarrollo Integral Infantil (Ichdii), María Eugenia Álvarez, aseguró que, con la obtención de su licencia de funcionamiento, "Mundo Mágico" beneficiará a las familias inscritas en el esquema de becas entre mil y 2 mil 200 pesos, que serán un alivio económico significativo para quienes lo requieren.